



Oberrot,, den 17.08.2024

Liebe Gartenfreunde

Der Sommer und die Hitze hat uns noch voll im Griff. Für unser Kinderferienprogramm suchten wir ein schattiges Plätzchen unter den Bäumen bei Doris und Jürgen in Neuhausen. Unser Motto Fantasie (Phantasie) ist es egal wie man es schreibt, durch unsere Kinder haben wir es erfahren. Doris erzählte eine Legende, halb Wahrheit halb Fantasie. Eine alte Frau des Stammes der Ojibwa-Indianer war sehr traurig, dass ihre kleine Enkelin nachts von bösen Träumen heimgesucht wurde. Sie war sehr verzweifelt und suchte Rat bei der Spinnenfrau, eine Gottheit bei den Indianern. Diese sprach nimm einen Zweig binde einen Ring und lass mit Schnur, Federn ein Netz entstehen, mit einer Öffnung. Durch das Loch kommen die guten Geister und Phantasien zu uns, die Bösen bleiben im Netz hängen. Die Fantasiegeschichte ging weiter und die Neugier der Kinder war groß, was in unseren Gärten so passiert und sie erzählten von ihren Träumen und Fantasien von Schmetterlingen, Schnecken, Vögel, Blumen, einfach mit viel Fantasie. Nun ging es aber los, es wurde gebastelt, geklebt, gebohrt und für die Kreativität gab es keine Grenzen. Wir waren überrascht und freuten uns über die Fantasie und Dinge aus Holz, Federn, Perlen usw. die entstanden. Zum Abschluß machten wir eine kleine Ausstellung mit "Erdwürmern, Holzblumen aus kleinen Baumscheiben, Fantasiefiguren" und Imbiss mit Gartengemüse und Gummibären. Unseren Helfer ein herzliches Dankeschön, es war ein Nachmittag voller Fantasie und Freude.

Hinweis: Cocktailabend am 07.09 24 mit und ohne Alkohol bei Martina Lang am

Anmeldung bitte bis 02.09.24 unter 07977/8454 oder 01784266393. Es wäre toll wenn wir wieder ein fröhlicher „Haufen“ wären und uns über so manche Gartengeschichten unterhalten könnten wie die Kinder mit viel Fantasie.

.Doris Lindner

